

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

125 m²

Réf. CA6-2216

1 350 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Quartier Alexandre III. Situé dans le secteur privilégié et apprécié par la proximité des commodités, cet appartement se trouve à seulement 5 minutes de la Pointe Croisette et des plages Palm Beach. Il est situé dans un ancien hôtel autrefois fréquenté par l'aristocratie russe, incluant des figures comme le comte Tolstoï, et devenu résidence sur le boulevard Alexandre III. Ce palace du XIXe siècle, avec son style néo-classique, offre un cadre exceptionnel. Très lumineux grâce à sa belle hauteur sous plafond de 4 mètres, et entièrement rénové, l'appartement combine le charme de ...

Sole Agent - Alexandre III district. Located in the privileged area and appreciated for its proximity to amenities, this apartment is just 5 minutes from Pointe Croisette and Palm Beach. It is located in a former hotel once frequented by the Russian aristocracy, including figures such as Count Tolstoy, and which became a residence on Boulevard Alexandre III. This 19th century palace, with its neoclassical style, offers an exceptional setting. Very bright thanks to its beautiful ceiling height of 4 meters, and completely renovated, the apartment combines the charm of the old with modern ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

